

An die Kunden und Geschäftspartner der ROTH GRUPPE

Gerlafingen, im Dezember 2022

Neuer Geschäftsleiter bei der ROTH AG Zürich / Thundorf

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie, dass Herr Daniel Baumgartner per 1. Januar 2023 die Geschäftsleitung der ROTH AG Zürich sowie der ROTH AG Thundorf (bisher LD Brandschutz AG) übernimmt.

Aufgrund seiner bisherigen Tätigkeiten in verschiedenen Führungs- und Verkaufsfunktionen verfügt Herr Baumgartner über grosse Erfahrung und gute Kontakte in der Baubranche.

Wir sind überzeugt, dass wir mit Herrn Baumgartner die richtige Wahl für eine erfolgreiche Weiterentwicklung der ROTH AG Zürich / Thundorf getroffen haben und die Zusammenarbeit in dieser Region fördern können.

Die Gruppenleitung heisst Daniel Baumgartner in der ROTH GRUPPE herzlich willkommen und wünscht ihm viel Freude und Erfolg in seiner neuen Funktion.

Freundliche Grüsse

ROTH GRUPPE AG



Stefan Blaser



Daniel Althaus